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Às nove horas do dia vinte e seis do mês de junho do ano de dois mil e dezessete na sede do Instituto de
Florestas  da  Universidade  Federal  Rural  do  Rio  de  Janeiro,  situada  na  Rodovia  BR-465,  km  07-
Seropédica/RJ,  reuniu-se  o  Conselho  de  Unidade  (CONSUNI-IF),  para  a  realização  da  155ª  Reunião
ordinária,  contando  com  a  presença  dos  seguintes  Conselheiros:  Prof.  João  Vicente  de  Figueiredo
Latorraca  (Diretor  do  Instituto  de  Florestas),  Prof.  Luis  Mauro  Sampaio  Magalhães  (Vice  Diretor  do
Instituto  de  Florestas),  Prof.  Ednaldo  Oliveira  dos  Santos  (Chefe  do  Departamento  de  Ciências
Ambientais), Prof. Gilmara Pires de Moura Palermo (Chefe do Departamento de Produtos Florestais), Prof.
Eduardo Vinícius da Silva (Coordenador do Curso de Graduação em Engenharia Florestal), Prof. Gustavo
Bastos Lyra (Vice Coordenador do PPGDS), Prof. Hugo Barbosa Amorim (Professor do Departamento de
Silvicultura), Prof. Acácio Geraldo de Carvalho (professor do Departamento de Produtos Florestais) e o
Servidor  Marcelo  Barroso  Alves  Pessoa  (Representante  dos  Técnicos-Administrativos).  Constatado  o
Quórum, o Sr. Diretor agradeceu a presença de todos e iniciou a reunião com o primeiro item da pauta:
Relatório de despesas da Frota de Veículos da UFRRJ, com a palavra o Sr. Presidente apresentou o
relatório em tela e mostrou os problemas identificados pela administração superior com relação ao uso
dos veículos oficiais, tendo elevado gasto em manutenção e consumo de combustível. Continuando disse
que a questão do combustível muitas vezes é agravado em função da haver poucos os postos na rede do
cartão “Max frota”. Informou que a administração superior estuda um modelo de maior controle sobre o
uso dos veículos  oficiais  que poderá ter  inclusive rastreadores GPS.  Finalizando o Prof.  João pediu  a
compreensão dos colegas quanto a dar maior racionalidade ao uso dos veículos do IF, contribuindo para a
economia de recursos financeiros. Dando prosseguimento, passou-se ao segundo item da pauta: Trâmite
de aprovação para afastamento de docentes para o exterior de até 14 dias. Com a palavra o Sr.
Presidente informou que o setor que  trata de assunto, o PICDT, deverá ser extinto e suas atribuições
serão repassadas à CODEP. A proposta da PROPPG consiste em desburocratizar esses pedidos. A ideia
principal da PROPPG é delegar ao Chefe do Departamento autorização ou não do afastamento de curta
duração do país. Contudo, informou que haviam posições contrárias no CONSU, pois alguns entendem
que essa  autorização deve  ser  prerrogativa  da  Conselho  do  Departamento  da  qual  o  professor  está
vinculado. Posto o assunto em discussão os membros do CONSUNI sugeriram ao CONSU a proposta da
decisão ser do chefe do departamento.   Passando ao  terceiro ponto de pauta: Termo de cooperação
técnico-científica a ser celebrado entre a UFRRJ e a Telsan Engenharia e Serviços S.A. , Processo
número 23083.010911/2017-24. Com a palavra, o prof. Hugo comunicou que a legislação obriga que seja
feito um laudo  com aval  da universidade garantido que não haverá supressão de espécies locais.  A
cooperação oferece 15% do valor do projeto para a FAPUR, 5% para o Departamento de Silvicultura e 1%
para a Revista FLORAM mais a contratação de dois bolsistas por dois meses. Então o prof. João lembrou
da  recomendação  da  Controladoria  Geral  da  União  de  que  o  convênio  deverá  passar  em  todos  os
conselhos para sua implantação. Após a análise do processo, o mesmo foi aprovado por maioria e duas
abstenções. Passando  ao  quarto  item  de  pauta:  Homologação  do  Ad  Referendum  aprovando  o
afastamento  do  país  da  professora  Rosilei  Aparecida  Garcia,  do  Departamento  de  Produtos
Florestais, com a finalidade de realização do Estágio Pós-Doutoral no "Centre de Recherche sur
les Matériaux Renouvelables (CPMR)" da "Université Laval", em Quebec, no Canadá, com duração
de 12 (doze) meses, e início em 15 de agosto de 2017. Processo número: 23083.014630/2017-41 . O
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professor João Vicente disse que teve que aprovar ad referendum o afastamento da Professora Rosilei
para realizar o Estágio pós-doutoral porque o prazo era exíguo. Fez o relato do processo que a pós análise,
foi  homologado o ad referendum por unanimidade. Após a aprovação, o Sr. Presidente passou a tratar do
quinto ponto de pauta: Aprovação das “Diretrizes para utilização de áreas da UFRRJ em medidas
compensatórias no Campus Seropédica (Processo número 23083.11786/2010).   Com a palavra,  o
Prof. Acácio apresentou as considerações sobre o documento elaborado pela comissão do CONSUNI que
tratou  das  diretrizes  para  utilização  de  áreas  do  campus  de  Seropédica  para  aplicação  em medidas
compensatórias.  Após  os  devidos  esclarecimentos  as  recomendações  do  professor  Acacio  foram
aprovadas finalizando assim o documento que trata do assunto. Passando ao  sexto item de pauta  :
Avaliação da Progressão Funcional do Professor Jarbas Marçal de Queiroz a Professor Associado
4 (classe D) (Processo nº 23083.008752/2017-06). Após relatoria do Prof. Ednaldo Oliveira dos Santos, o
item foi aprovado com unanimidade. Passando se assim para o sétimo ponto de pauta: Afastamento do
Prof. Ednaldo Oliveira dos Santos para participação na XII Conferência CALMET¨, na Austrália, no
período de 29/08 a 01/09/2017 (Processo nº  23083.012632/2017-03);.  Após análise  do processo,  o
mesmo foi  aprovado  com  unanimidade. Finalizado  o  ponto  anterior,  passou-se  para  o  oitavo  item:
Aprovação da  Comissão  Especial  para  Avaliação da  Promoção Funcional  de  Professor  Titular
(Classe E) e Homologação da Ata da Comissão Interna do DCA que conferiu a comprovação da
pontuação contida no Barema do Prof. Carlos Domingos da Silva (Processo nº 23083.010219/2016-
15).  Após análise da relatoria realizada pela Comissão Especial que analisou a documentação do Prof.
Carlos Domingos, foi aprovada por unanimidade a banca do Concurso, bem como  o parecer da referida
Comissão. Passando-se para o nono item de pauta: Avaliação da Progressão Funcional do Professor
Bruno Araujo Furtado de Mendonça para Professor Adjunto A II (Processo nº 23083.006984/2017-
11). Após exposição do processo de progressão pelo Prof. Hugo, a mesma foi aprovada por unanimidade.
Sendo assim, passou-se ao  décimo item de pauta:  Proposta de Cooperação Técnica entre o IPEF
(Instituto de Pesquisas e Estudos Florestais) e a UFRRJ. Após exposição da proposta pelo professor
Eduardo, o Prof. João sugeriu o mesmo procurar a CORIN, para aperfeiçoar a proposta, visto que há
algumas inconsistências com relação ao modelo que a UFRRJ tem adotado. Após a concordância de
todos o assunto foi retirado de pauta. Não havendo mais nada a tratar o Sr. Presidente deu por encerrada
a reunião, sobre a qual eu, Georgia Rodrigues, para constar, lavro a presente ata, que segue assinada pelo
Senhor Presidente e pelos demais membros participantes.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

NOME ASSINATURA

Prof. João Vicente de Figueiredo Latorraca

Prof. Luis Mauro Sampaio Magalhães

Prof. Eduardo Vinicius da Silva

Prof. Gilmara Pires de Moura Palermo 
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Prof. Ednaldo Oliveira dos Santos

Prof. Acácio Geraldo de Carvalho

Prof. Gustavo Bastos Lyra 

Prof. Hugo Barbosa Amorim

Servidor Marcelo Barroso Alves Pessoa
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